

COMUNA DE MONTE PATRIA

LOS PEQUEÑOS TIBURONES DE LA ESCUELA FLOR DEL VALLE

En la edición 2024 de los Juegos Deportivos Escolares hay historias únicas de esfuerzo, ganas y enorme pasión por el deporte. De las tantas, una de las más interesantes viene del interior de la provincia del Limarí, precisamente de las afueras de Monte Patria, donde un grupo de estudiantes de una pequeña escuela rural

fueron a representar a la comuna en el regional de natación, efectuado en el Complejo Cendyr de La Serena.

Son los chicos de la Escuela Flor del Valle, quienes colectivamente consiguieron dos medallas en dicho certamen, con Patricio Olivares Ossandón terminando segundo en los 25 metros libres y Sophie Olivares Cortés rematando tercera en los 25 metros estilo crol. Junto a ellos, hay un grupo compuesto por niños desde los 9 hasta los 12 años que pretenden en un futuro seguir destacando en ese deporte.

Su actual profesor y también, técnico del equipo es Ronald Valdés, quien ha entrenado activamente a sus pupilos desde 2023 de una forma integrativa y dinámica. "Los niños son muy entusiastas. Esto ha sido una manera de entender el deporte y la técnica que tiene la natación. A quienes les gusta el agua están fascinados porque enseñamos cómo tirarse a la piscina, brauceos o respiración. Incluso tenemos niños que están aprendiendo a nadar que se integran y los apoyados mucho", declaró el docente.

EL CAMPING QUE LES ABRIÓ LAS PUERTAS

Por razones geográficas, los dirigidos por Valdés están

alejados de grandes complejos deportivos o instalaciones de primer nivel. Sin embargo, eso no ha sido impedimento para que sus alumnos puedan entrenar y tener un rato de esparcimiento luego de sus clases. Muy cercano a la Escuela Flor del Valle, existe el camping Los Pimientos cuya propiedad es de Sergio Valderrama. Él, mediante esfuerzos personales, puso toda la disposición para que se iniciaran las clases de nado en una piscina de aproximadamente 10 metros de largo.

Según detalla Valdés, desde un inicio hubo un gran interés por realizar actividades acuáticas. De esa forma la comunidad escolar encabezada por el dueño del camping y acompañado de apoderados ha permitido que la iniciativa haya tenido éxito. "Las piscinas las construyó a mano el dueño. Prácticamente partió de cero. Pero él tuvo la mirada de prestarnos el lugar para hacer clases. Ni siquiera nosotros pagamos por utilizarlas, Sergio desde un inicio nos abrió las puertas", aseguró el profesor.

Ahora en tanto, el principal desafío para los alumnos de la Escuela Flor del Valle será seguir perfeccionando su técnica. La meta es seguir desarrollando actividades. Incluso se ha puesto de manifiesto

to ampliar horizontes hacia otros establecimientos, aunque la prioridad es continuar con los actuales integrantes del equipo. Esto se focalizaría en el aprendizaje de nuevos estilos de nado, como espalda o mariposa, y así el próximo año acudir nuevamente en representación de la comuna de Monte Patria a los Juegos Deportivos Escolares.

El grupo dirigido por el profesor Ronald Valdés tuvo en el último regional de natación su primera competencia frente a otros establecimientos de la zona. Pese a no tener instalaciones de primer nivel, poseen un gran espíritu de lucha y deportividad que les motiva a seguir entrenando y volver a participar en competencias futuras.



CEBIDA
Sophie Olivares Cortés (izquierda) consiguió el tercer puesto en los 25 metros libres en su primera participación en los Juegos Deportivos Escolares.



CEBIDA
Aunque sólo habían dos competidores, Patricio Olivares Ossandón (derecha) consiguió el segundo puesto en los 25 metros libres, representando orgulloso a la Escuela Flor del Valle de Monte Patria.